

## La UNED abre el plazo de matriculación para sus 27 grados hasta el 21 de octubre

● La matrícula tiene que formalizarse por internet, pero pueden pedir información en el centro

El Faro MELILLA

El mes de septiembre es el momento de comenzar el nuevo curso y los estudiantes tienen que estar atentos para cumplir los plazos de solicitud de plaza. El centro permanente de la UNED en Melilla informó ayer, a través de un comunicado de prensa, de que el plazo de matriculación estará abierto hasta el próximo 21 de octubre. Las personas interesadas en cursar sus estudios en la universidad a distancia podrán formalizar su inscripción en la página web, aunque también pueden acudir a pedir información a las instalaciones de nuestra ciudad.

LA UNED ofrece para el próximo curso 27 grados, además de las licenciaturas, diplomaturas y

También hay oferta de doctorados, másteres y formación continua para los estudiantes



La sede del centro permanente de la UNED en Melilla.

e ingenierías de planes antiguos, que se encuentran en periodo de extinción. El plazo de la matrícula sin límite de plazas es hasta el próximo día 21 de octubre, mientras que en las carreras que sí tienen limitación, el plazo concluye el 22 de este mes.

Asimismo, los estudiantes también tendrán la oportunidad de matricularse en alguno de los 65

másteres del Espacio Europeo de Educación Superior que se ofertan desde este centro universitario. Los interesados, que ya solicitaron la admisión en su momento, tendrán desde este viernes hasta el 13 de octubre para formalizar la matrícula. Los alumnos de años anteriores podrán cumplimentar su solicitud entre los días 10 y 21 de octubre.

En cuanto a los 18 programas de doctorado que también se pueden cursar en la UNED, el plazo estará abierto entre el 15 y el 21 de octubre para los estudiantes de nueva matriculación y entre el 15 de septiembre y el 21 de octubre para los que ya hayan iniciado el programa en cursos anteriores. La UNED también ofrece a los alumnos la opción de matricular-

### Más de 400 cursos en la 'UNED Abierta'

Las personas que no accedieran a la Universidad en su momento, pero hayan decidido intentarlo algunos años después de lo habitual también tienen en la UNED una oportunidad. Hasta el próximo 21 de octubre permanecerá abierto el plazo de matriculación para el curso de acceso de la Universidad para mayores de 25 y 45 años. Además, el centro de formación a distancia también ofrece la posibilidad de otros plazos de matriculación para los 400 cursos de extensión universitaria y los cursos y contenidos en abierto de 'UNED Abierta'. Los interesados en esta otra línea formativa pueden informarse sobre cuándo y cómo rellenar sus solicitudes en la página web del centro universitario: [www.uned.es](http://www.uned.es). Se trata de una oportunidad para continuar formándose pudiéndolo compaginar con otras actividades e incluso con el trabajo.

se en el Centro Universitario de Idiomas, para estudiar cualquiera de las trece lenguas que se ofertan. En este caso, pueden matricularse hasta el 4 de noviembre.

Asimismo, la matrícula para los más de 6.000 cursos de formación permanente de la lista de títulos propios de la UNED se podrá hacer hasta el día 1 de diciembre.

## El Campus saca a concurso el diseño de la portada de la revista 'Publicaciones'

El plazo de entrega de los trabajos es hasta el 30 de septiembre. El ganador se llevará 250 euros

El Faro MELILLA

La Facultad de Educación y Humanidades del Campus de Melilla de la Universidad de Granada (UGR) sacará a concurso el diseño de la portada de la revista especializada 'Publicaciones'.

Los interesados en participar en el certamen tendrán que ser mayores de 18 años y presentar sus trabajos antes del próximo 30 de septiembre en la secretaría del Campus de la ciudad. El trabajo consistirá en enviar un diseño con ilustraciones para la cubierta, contracubierta, lomo y solapa de la revista.

Los trabajos tendrán que pre-

sentarse en formato A3 en un sobre cerrado con un título para la obra, pero sin el nombre del autor. Los datos del diseñador irán dentro de otro sobre.

La ilustración creada deberá tener una continuidad a través del lomo hasta la contracubierta con colorido e imágenes. El fallo del concurso se dará a conocer el próximo 6 de octubre y el ganador tendrá tres días para perfeccionar el diseño presentaron en formato digital de calidad. El premio será de 250 euros.

Los participantes serán propietarios de los derechos de autor de las creaciones. Todos los originales que no sean seleccionados se devolverán a sus autores y no serán utilizados por la editorial. El nombre del ganador estará en la página de créditos de la revista. Los interesados que quieran más información pueden consultar la web de la Facultad de Humanidades.

## La UGR publica un libro sobre la aplicación de medidas ambientales

El Faro MELILLA

La editorial de la Universidad de Granada (UGR) ha publicado el libro 'Instrumentos de política ambiental: casos de aplicación', de los profesores José Francisco López Gordo y María Gloria López Gordo.

Los escritores ponen de manifiesto en el libro indican que es complicado establecer una clasificación sobre la correcta ubicación de cada mecanismo de protección medioambiental.

El volumen tiene 232 páginas y se divide en cuatro capítulos: 'Identificación de los instrumentos para la gestión medioambiental'; 'Caracterización y evaluación de los instrumentos medioambientales'; 'Sistemas ambientales complejos: Ensayos para un modelo sostenible' y 'Consideraciones finales'.

DIRIGIDA POR  
**tricycle**  
"UNA REVISTA PARA TODOS"  
**100% tricycle**  
Por la compañía  
**Clownic**  
Septiembre 2014  
12 y 13 a las 21:15 h.  
Teatro Kursaal